



REICHLICH AUSWAHL

gab's am Wochenende bei den 42. Internationalen Mineralien- und Fossilientagen Freiburg in der Messehalle 1. Auf mehr als 400 Meter Tischlänge boten rund 90 Aussteller aus dem In- und Ausland – Amateure und Profis – Mineralien, Edelsteine, Fossilien, Meteorite sowie Schmuck und Sammlerzubehör zum Kauf und Tausch an.

Auch der Briefmarkensammlerverein Zenith 1930 war mit einem Stand vertreten. Zum Rahmenprogramm gehörte unter anderem die multimediale 3D-Shows „Seltene Minerale aus der Grube Clara“ und die Möglichkeit für Kinder, Turmalin-Kristallscheibchen selbst zu schleifen.

FOTO: HANS SIGMUND